

Los campesinos cubanos comprometidos con Cuba y su revolución



Por Maria Josefina Arce

En tiempos de pandemia se vuelve a poner de manifiesto el compromiso e los campesinos cubanos con su país y la revolución. Producir alimentos, ese es su gran aporte a la lucha que libra Cuba contra la COVID 19 y que mantiene paralizada la economía y comercio internacional.

Los trabajadores del campo respondieron de inmediato al llamado del gobierno de la necesidad de elevar el rendimiento agrícola y pecuario para garantizar la alimentación de cada ciudadano.

De ahí que se hayan trazado como meta redoblar los esfuerzos para incrementar las siembras y cosechas de productos del campo. En este camino han buscado alternativas ante la falta de insumos por la imposibilidad de importar ante la enfermedad causada por el nuevo coronavirus y el reforzamiento del bloqueo norteamericano.

Muchos son los obstáculos pero los campesinos han recurrido entre otras variantes, a la tracción animal por la falta de maquinarias y petróleo, mientras la cosecha de las producciones se realiza con medios

propios.

Gracias a su respuesta se han incrementado en 20 por ciento los acopios de productos agrícolas, informó en el espacio televisivo Mesa Redonda el ministro cubano de Agricultura, Gustavo Rodríguez. Esto ha posibilitado comercializar bolsas con productos del agro a los sectores más vulnerables, como las personas de la llamada tercera edad, aquejadas en muchos casos de otras enfermedades no transmisibles.

Igualmente informó el titular de Agricultura que muchas cooperativas incrementan la crianza de aves y cerdos, y se incentiva la producción de semillas propias.

Destaca la actitud solidaria de muchos productores que han donado alimentos de sus fincas a los centros donde permanecen aisladas personas que son contactos de pacientes infectados con la COVID 19.

Producir más es el reto y también el compromiso de los trabajadores del campo, que en las próximas horas festejarán el Día del Campesino, que se celebra en Cuba cada 17 de mayo, fecha en que en 1946 fue asesinado el campesino Niceto Pérez y 13 años después el líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro, firmó la primera Ley de Reforma Agraria.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/222886-los-campesinos-cubanos-comprometidos-con-cuba-y-su-revolucion>



Radio Habana Cuba